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VEREADOR

Em 2015 fui o autor da Indicação nº 
14500/2015 que solicitava a revitalização da Rua 
Bahia.

Em 2018 tive a honra de assinar, 
juntamente, com o então Prefeito Napoleão 
Bernades e seu vice Mário Hildebrandt a Ordem 

de Serviço para o início das obras.
Hoje juntamente com o Prefeito Mário Hildebrandt tenho o orgulho de ver 

a obra sendo entregue!
Um sonho de muitos anos de toda a comunidade do bairro Salto e que 

traz ainda mais segurança a população.
Aqui Tem Trabalho do Ito!

Depois de muitos anos de espera, os moradores do Horto Florestal 
finalmente foram contemplados com as escrituras de seus imóveis. Fiz parte 
deste processo cobrando do Executivo Municipal a conclusão dos trabalhos, 
e dando apoio a Associação de Moradores para ver este sonho sair do papel.

ito@camarablu.sc.gov.br

Rua Bahia Rua Bahia

Requerimento aprovado e executado

Requerimento aprovado
e executado
Rua Bahia

MELHORIAS NA VILA BROMBERG
As lideranças comunitárias da Vila Bromberg são as principais 

responsáveis pela sua reurbanização. Enquanto Vereador, apresentei 
requerimentos e indicações sempre visando melhorias na comunidade. Foi 
com muita satisfação que recebi a notícia do Prefeito Mário de investimentos 
no local. A comunidade pode sempre contar com o apoio deste Vereador para 
suas demandas!

Em 2020, consegui com o Deputado Estadual Laércio Schuster uma 
Emenda Parlamentar no valor de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais), para a 
construção de um ginásio coberto na escola Profª Áurea Perpétua Gomes. 
Questões burocráticas e administrativas fizeram com que a Ordem de Serviço 
e a construção atrasassem .

O dinheiro está garantido, o  projeto está pronto e será uma grande 
obra! Tenho a convicção que junto com o meu Governador Jorginho Mello 
(PL-22) iremos entregar esta obra em 2023!

EMENDA PARLAMENTAR PARA COBERTURA DO 
GINÁSIO DA ESCOLA PROFª ÁUREA PERPÉTUA 
GOMES

Escaneie o QR Code 
para conhecer mais do 

meu trabalho.



OBRAS PARA A REGIÃO
Junto com a comunidade vamos trabalhar para que as obras da Rua Elsa Mette e Theobaldo Sperber saiam do papel. Os projetos já estão prontos. A 

Theobaldo Sperber possui recursos de Emenda Parlamentar do Deputado Estadual Ivan Naatz. Para o futuro vamos trabalhar pela pavimentação das Ruas Bonfim, 
Victor João Gonçalves, Carlos Lange, Violeta entre outras.

Depois de anos de espera o Esporte Clube Bandeirantes, clube do bairro Salto conseguiu 
finalmente um terreno para a implantação de sua sede. O projeto do clube contempla campo, 
vestiários, e uma escolinha de iniciação esportiva. O clube agora está captando recursos, para 
tirar o sonho da sede do papel, mas, o terreno tive o prazer de entregar neste ano.  A sede será 
no terreno do antigo clube Real Madri da Itoupava Norte, uma comunidade que sempre foi 
parceira do Bandeirantes.

Ao receber o terreno do município para implantação de sua sede, o Esporte Clube Bandei-
rantes assumiu o compromisso de promover e fomentar a cidadania e o desenvolvimento de 
nossas crianças através da implantação de escolinhas de futebol de iniciação esportiva.
Hoje o clube conta com 2 núcleos esportivos, um na ABECELESC e outro na sede do clube na 
1º de Janeiro. Sou um dos apoiadores deste clube e o objetivo é cuidar de nossas crianças.

Reunião Theobaldo Sperber Rua Theobaldo Sperber, bairro Salto do Norte 
Emenda Deputado Ivan Naatz

Uma das funções do Vereador é buscar junto aos Deputados e Senadores Emendas 
Parlamentares. Dinheiro que é investido em Blumenau para melhoria da vida de nossa população.

Com o Deputado Federal Jorge Goetten

EMENDAS PARLAMENTARES

Consegui através de muita luta e parceria as seguintes verbas:
R$600.000,00 PARA OBRAS

Com o Deputado Estadual Ricardo Alba
R$200.000,00 PARA COMPRA DE CAMINHÕES

Com o Deputado Estadual Ricardo Alba 
R$500.000,00 PARA HOSPITAIS

Com o Senador Jorginho Mello
R$5.000.000,00 PARA SAÚDE E OBRAS

Com o Deputado Estadual Ivan Naatz 
R$1.000.000,00 PARA PAVIMENTAÇÕES

Com o Deputado Estadual Laércio Schuster
R$1.000.000,00 PARA OBRAS, SAÚDE E EDUCAÇÃO

Reunião Theobaldo Sperber Reunião Da Elsa Mette

TERRENO PARA O ESPORTE CLUBE BANDEIRANTES 

APOIO AS ESCOLINHAS DE FUTEBOL INFANTIL DO BANDEIRANTES

10 MILHÕES
EM RECURSOS

QUASE

Apresentamos diversos pedidos de melhorias para a região do Salto e Asilo, a seguir veja algumas de nossas ações:

Guard-rail no Salto Weissbach

Nova base SAMU

Base SAMU Praça Arnaldo Machado da Veiga

E.S.F. Augusto Antonio Schweigert

Rua Pomerode - Antes

Rua Pomerode - Depois

Implantação de academia ao ar livre na 
praça Arnaldo Machado da Veiga – Lucio 
Esteves

E.S.F. Augusto Antonio Schweigert Calçada Rua 
Pomerode

REQUERIMENTOS ATENDIDOS

Ponte da Rua Maike Andresen Deeke – Depois de muita luta, se iniciam as obras da Rua Maike Andresen Deeke, e a pedido da Associação de Moradores 
da Amaba e Associações de Moradores da Bernardo Scheidemantel e diversas lideranças da região, tive o prazer de aprovar a denominação do nome 
da ponte que passará a se chamar Henrique Kretz, uma grande liderança da região.

Doação do Terreno a Associação de 
Moradores Loteamento Ana Cristina e 
Associação dos Nordestinos

Implantação de academia ao ar livre no Salto Weissbach

10 MILHÕES
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NÚMEROS DO MANDATOGINÁSIO DO COLÉGIO HELLA ALTENBURG

INDICAÇÕES

13122
REQUERIMENTOS

736
PROJETOS DE LEI

E EMENDAS

185
AÇÕES LEGISLATIVAS

14.043

Todos os anos, com a ajuda e doação de vários amigos, entregamos 
cerca de 3.500 brinquedos em toda a cidade para nossas crianças.

Dezembro de 2018, o Ginásio do 
Colégio Hella Altenburg, com os ventos que 
aconteceram na região, acabou caindo. 
Cobrei junto ao Executivo, que fosse 
recuperado rapidamente. Acompanhei e 
fiscalizei a obra, até a sua conclusão.

Este ano, a partir do dia 18/12 iremos visitar as nossas comunidades 
fazendo a alegria das crianças. Se você quer nos ajudar doando algum 
brinquedo, balas ou guloseimas, entre em contato conosco, vamos buscar sua 
doação!

Informa�vo pago com recursos próprios

ito@camarablu.sc.gov.br

PALAVRAS DO VEREADOR

ito@camarablu.sc.gov.br

Amigo(a) Blumenauense!

2022 foi um ano de muitas 
conquistas em nosso 
mandato. Conseguimos tirar 
do papel importante obras, 
em todos os cantos da 
cidade. Quero agradecer o 
apoio do executivo municipal 
na pessoa do Prefeito Mário 

Hildebrandt e da Vice Prefeita Maria Regina Soar por toda a atenção que deram 
as nossas demandas. 
Conseguimos eleger o Senador Jorginho Mello Governador do Estado de Santa 
Catarina, e tenho a certeza que 2023 ele dará uma atenção especial a Blume-
nau.
Temos importantes obras e projetos para tirar do papel, e quero continuar 
sendo o seu vereador nestas lutas, sendo a sua voz na Câmara e na sociedade. 
Desejo a sua família um excelente natal, um próspero ano novo de muita saúde, 
paz e conquistas. Feliz 2023.

25/05/2020 - Visitando as reformas no 
Ginásio do Colégio Hella Altenburg


